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BRIDGE-CLUB Göppingen 
 
Protokoll der Mitgliederversammlung 2016  -  Auszug 
 
Montag, 25. Januar 2016 in den Clubräumen Leonhard-Weiss-Straße 40 in Göppingen 
 
Um 18:00 Uhr eröffnete die Präsidentin, Frau Hildegund Wiese, die Versammlung. 
Anwesend waren 44 Mitglieder. 
 
 
(1) Bericht der Präsidentin, Hildegund Wiese 
 
Hildegund Wiese ließ die Ereignisse des Clubs im Jahre 2015 Revue passieren: Jahresfeier 
mit Individualturnier und anschließendem Abendessen, 40-jähriges Jubiläum ausgerichtet als 
Verbandsturnier mit Teilnehmern aus den eigenen Reihen und Gästen aus Stuttgart, 
Böblingen/Sindelfingen, Freudenstadt, Ulm und Kirchheim. Hier ging ihr Dank an zahlreiche 
Mitglieder, die bei der Gestaltung und Durchführung  dieses Turniers tatkräftig mitgeholfen 
haben, an die vielen Kuchenbäcker und vor allen Dingen an das Ehepaar Weiß für die 
Möglichkeit, dieses Turnier in den Räumlichkeiten der Firma Leonhard Weiss ausrichten zu 
können. Während des Jahres wurden wie immer verschiedene Club-Meisterschaften 
ausgetragen, Einzelheiten dazu können dem Bericht des Sportwarts entnommen werden.  
 
Zur finanziellen Situation berichtete sie, dass die Einführung des Tischgeldes im Jahr 2014 
nicht nur dazu beigetragen hat, den finanziellen Engpass zu beseitigen, sondern dass sogar 
eine Rücklage gebildet werden konnte. Die Bezahlung des Spielgeldes wird weiterhin 
beibehalten, Einzelheiten über die finanzielle Situation des Clubs erfolgen durch Sigrid 
Fickert. 
 
Außerdem hatte sie noch folgende Anliegen: 
 
Die Handhabung des neu eingeführten Programms RuderSyv zur Auswertung der Ergebnisse 
eines Spieleabends war noch etwas gewöhnungsbedürftig,  die Mitglieder sollten deshalb 
noch ein wenig Geduld haben. 
 
Auf dem dafür vorgesehenen Aushang im Clublokal bitte die Teilnahme an der diesjährigen 
Jahresfeier am 27. Februar und mögliche Kuchenspenden eintragen. 
 
Mitglieder sollen bitte beachten, dass Spielabende, an denen Clubmeisterschaften ausgetragen 
werden, bereits um 18:30 Uhr und nicht wie üblich um 18:45 Uhr beginnen. 
 
 
(2) Bericht der Kassierin, Sigrid Fickert 
 
Sigrid Fickert berichtete  über Einnahmen und Ausgaben für das Jahr 2015 und gab den 
Bestand am 01.01.2016 mit € 2.773,31 bekannt. Die Einnahmen im Jahr 2015 betrugen  
€ 8.452,21, die Ausgaben € 7.777,86.  
 
Die größeren Beträge auf der Ausgabenseite sind: Miete, Heizung und Nebenkosten für die 
Clubräume, Abgaben an den DBV, Reinigung der Fenster, Kosten für das Jahresessen und 
2015 zusätzlich die Ausgaben für das Jubiläumsturnier. Bei den Einnahmen sind es die 
Mitgliedsbeiträge und das Tischgeld. 
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(3) Bericht der Sportwartin, Hildegard Uetz 
 
Hildegard Uetz gab einen Überblick über die sportlichen Ereignisse des Jahres 2015.  
(Ihr ausführlicher Bericht wird hier nicht wiedergegeben.) 
 
 
(4) Bericht der Kassenprüfer Gisela Nissen  und Brigitte Mauch 
 
Brigitte Mauch und Gisela Nissen nahmen die Prüfung vor und bestätigten Sigrid Fickert eine 
sehr übersichtliche und korrekte Führung der Kasse. 
 
 
(5) Entlastung des Präsidiums 
 
Roland Stammer übernahm die Entlastung des Präsidiums. Sein Vorschlag wurde 
angenommen und das Präsidium einstimmig entlastet. 
 
 
(6) Sonstiges 
 

� Marianne Theunissen stellt folgenden Antrag: Einführung von 2 Arbeitsstunden pro 
Mitglied pro Jahr. Diese sollen dazu dienen, die Clubräume zu reinigen. Die zu 
verrichtenden Arbeiten sind das Saugen der Böden, Abwischen der Fenstersimse und 
Regale, nicht die Reinigung der Fenster. Ehrenmitglieder sollen von den 
Arbeitsstunden befreit werden und die Mitglieder, die weit entfernt wohnen. 
Mitglieder, die diese Arbeitsleistung nicht erbringen, müssen pro Arbeitsstunde € 8,-- 
d.h. pro Jahr € 16,-- entrichten. Wer ist bereit, die Verwaltung der anfallenden 
Arbeiten und  Abgabe der Gebühren zu übernehmen? Da jeden Monat das Tischgeld 
auf das Bankkonto des Clubs einbezahlt wird, kann die Abgabe bar erfolgen und 
zusammen mit dem Tischgeld einbezahlt werden.  

 Nach der anschließenden Diskussion über Pro und Contra zu diesem Vorschlag wurde 
 einstimmig beschlossen: Mit Ausnahme der oben genannten Personen wird  von jedem 
 Mitglied zusätzlich zum Jahresbeitrag € 10,- zur Reinigung der Clubräume 
 eingezogen. Mitglieder, die eine Reinigung der Clubräume vornehmen  möchten,  
 melden dies bei Hildegund Wiese. Diese nennt ihnen einen bzw. mehrere 
 mögliche Termine und nimmt nach erfolgter Reinigung eine Auszahlung von  € 10,-
 vor. 

� Rainer Nuding beantragt, die Clubräume jeweils in der Halbzeit des Spieleabends für 
ca. 3 Minuten zu lüften. Die Mitglieder begrüßten diesen Vorschlag. 
 

� Christian Stotz bedankte sich im Namen aller Mitglieder und unter großem Beifall bei 
Hildegund und Klaus-Peter Wiese für ihr unermüdliches Engagement für den Club, 
und die Mitglieder des Präsidiums erhielten ein blumiges Dankeschön der 
Vorsitzenden. Anschließend wurde ein Paarturnier gespielt. 


